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Протокол EE-заседания комитета по стандартизации отделения птицеводства EE
at Doorn / NL

Время: 15.09.2017 21.00 - 22.30 ч.

16.09.2017 20.30 - 21.30 часов

Повестка дня:

1. Добро пожаловать
2. Запись посещаемости
3. Ситуация БЗА
4. Сообщите о перепелах
5. Доложите русских гусей
6. Другие рецепты
7. Дайверы

1.) Председатель Урс Лохманн сердечно приветствует всех участников.

2.) Присутствовали: А. Верельст (Б), М. Бове (Швейцария), Ж. К. Перике (н), П. Зуффа (Словакия), К.
Сафундзич (CRO), W. Littau (DK), K. vd Hoek (NL), U. Freiberger (G) и U.
Лохманн (Швейцария). Извинен: Д. Кледич (G) по семейным обстоятельствам.

3.) Как выяснилось, на встрече в Эгере (Г) произошло недоразумение.
связь с кратким изложением правил и составом ESC-P
стандартный комитет. Обсуждение проекта договора о сотрудничестве.
с БЗА в то время в Эгере не проводилось. В следующие недели некоторые
телефонные звонки и письма помогли прояснить ситуацию.
К счастью, в Doorn удалось установить, что в целом все согласны по всем пунктам.
Внесены незначительные редакционные изменения. У. Фрейбергер напишет черновик
вниз и отправьте его BZA, BDRG, A. Verelst и U. Lochmann. Если все стороны
согласен, договор можно было подписать. Это был бы важный шаг для очень
успешное сотрудничество.

4.) Энди Верелст сообщает, что разговаривал с Андре Мисбахом о стандарте.
рецепты. Сегодняшняя ситуация такова, что BZA создала и опубликовала
рецепт в прошлом году. ESC-P считает, что некоторые моменты должны были быть



24.06.2021 Протокол EE-собрания стандартного комитета, отделение птицеводства EE в Doorn / NL Время: 15.09.2017 21.00 - 22.30

https://translate.googleusercontent.com/translate_f 2/2

сформулированы более подробно. BZA в настоящее время не воссоздает текст, но они
сигнализирует о том, что это может быть обсуждено со следующим изменением стандарта.
Однако было решено, что, по крайней мере, названия новых цветовых вариаций должны быть
скоординировано. В некоторых странах некоторые мутации уже признаны, но с
разные имена. В настоящий момент Энди Верелст делает кроссы, чтобы получить
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больше информации о генетике каждой мутации. Цель - создать больше
прескрипции цветных разновидностей на 2018 год.

5.) Предварительный стандартный текст для холмогорских гусей, созданный последним.
год в Sursee, признается после проверки. Ситуация совсем другая для Тулы.
гуси-истребители и гуси Комогор. Представленные стандарты из России были
созданы в начале прошлого века и сильно отличаются от сегодняшних
животные. Животные, приехавшие из России в разные страны Европы.
под именем тульские чудаки истребители показывают характеристики Комогор
гуси с вытянутыми крылышками, но опять-таки слишком легкие для комогорских гусей.
Также в Интернете можно найти только этих животных. Из России нельзя получить
другие картинки.
Четыре года мы пытаемся получить из России фотографии, которые должны
доказать, что они действительно существуют. Г-н Никищин (RU) написал нам, что видел
одиночный гусь, соответствующий стандарту. К сожалению, на сегодняшний день фотографии еще нет. В
Между тем животных из России уже узнают под названием Тула.
гуси-истребители в некоторых странах, но потому что они не соответствуют оригиналу
text, мы не можем создать для него европейский стандарт. Было решено их признать
под новым названием породы. ESC-P сделает это к середине октября. Тульские гуси-истребители
и комогорские гуси не признаются, потому что в Европе их нет.
чистая форма.

6.) Стандартные рецепты шведских черных кур и шведских бантам.
были переутомлены и признаны.

7.) Вилли Литтау хотел бы вовремя получить все рецепты по разведению пород в печатной версии,
которые еще не описаны в стандарте для Европы, чтобы быть готовыми к печати
перед выставкой EE в Дании. Он предлагает нам их распечатать.
Энди пытается приготовить остальные скандинавские породы, включая уток и гусей.
до Польхейма. Председатель поблагодарил за конструктивное сотрудничество и закрыл
встреча в 21.30.

Председатель: Секретарь (временно исполняющий обязанности)

Урс Лохманн Урс Лохманн


